



2021.1.4 松が丘保育園  
03-5318-9122

新年のお慶びを申し上げます。

新しい一年が、お子様にとって、また保護者の皆様にとって笑顔がたくさんになりますよう、お祈り申し上げます。

子どもたちの元気な声や挨拶と共に、新しい年がスタートしました。今年度も残りわずかですが、一日一日を元気に過ごして行きたいと思えます。

以前より、ひよこぐみに関しては、保育者がお話をするときや、食事をするときなどマウスシールドを使用し、口の動きを子どもたちに見せてきました。この度、法人より保育者は全クラス、マウスシールドやフェイスシールドを使用するように指導がありました。保育者の表情や口の動きを子どもたちにしっかりと見てもらいたい、言葉を伝えていきたいという考えの元、マスクではない選択をしていきたいと考えております。いろいろな意見があるとは思いますが、保護者の皆様ご理解とご協力をお願いいたします。子どもたちの安全性を確認しながら使用していきたいと思えます。

保護者会ですが資料の配布とさせていただきます。進級、進学に不安を感じている保護者の皆様には、再度個人懇談をいたします。担任とご相談ください。

今年も、子どもたちが健康ですこやかに成長できますよう、職員一同努力して参ります。

園長 瀧本 純子



## 1月の行事予定

- 6日(水) 英語で遊ぼう(幼児)
- 7日(木) 新年子ども会  
0歳児健診
- 12日(火) 乳児身体計測
- 13日(水) 誕生会
- 14日(火) 幼児身体計測
- 20日(水) 英語で遊ぼう
- 21日(木) 0歳児健診
- 27日(水) お話し会(幼児)
- 29日(金) 避難訓練

## お知らせ

子どもたちに、大人の表情が少しでも見えるようにしたいと考えています。日中、フェイスシールドを着用し保育することもありますので、ご理解の程よろしくをお願いします。

### ●退職者のお知らせ●

2020年12月31日付



お願い



- 登降園時、安全な道をご使用ください。“あさひ通り”は交通量が多く危険です。
- 車での送迎の際は、コインパーキングなどの駐車場をご利用ください。路上駐車は止めてください。
- 自動ドアの開ボタン、タイムカードは保護者の皆様が行ってください。故障の原因になりますので、よろしくをお願いします。